

16.06.2008 - 12:00 Uhr

Le nouveau Concept Car Mazda présenté en avant-première au Salon International de l'Automobile de Moscou



Leverkusen (ots) -

- Indication: Du matériel iconographique peut être téléchargé
sous: <http://www.presseportal.ch/fr/pm/100005204> -

A l'occasion du prochain Salon International de l'Automobile de Moscou, Mazda présentera un tout nouveau concept car. Il s'agit d'un SUV tout terrain, compact et sportif, spécialement conçu pour le marché russe.

Le concept car exposé à Moscou a été développé en harmonie avec le langage de design appelé Nagare, qui se situe dans le sillage de Nagare, Ryuga, Hakaze, Taiki et Furai. Nagare ("flux" en japonais) constitue une nouvelle approche pour exprimer le mouvement dans le domaine de la conception automobile. Comme son nom l'indique, elle s'inspire des modèles de flux des éléments naturels, tels que le vent. A ce propos, le thème conceptuel choisi par Mazda pour le Salon de Moscou 2008 est très évocateur : "crosswinds" ("vents latéral" en anglais).

Le concept car de Moscou, dont le nom sera annoncé le moment venu, témoigne une fois de plus de la grande créativité du bureau d'études de Mazda.

Photos digitales disponibles sur notre site média:
www.mazda-press.ch

Contact:

Mazda (Suisse) SA
Giuseppe Loffredo
Tel.: +41/22/719'33'60
E-Mail: gloffredo@mazda.ch



Concept car de Mazda avec le langage de design appelé Nagare. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/Mazda (Suisse) SA"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005204/100563949> abgerufen werden.